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Anfrage: Theater – Umsetzung Handlungsempfehlungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Datum vom 22.01.2024 liegt ein Gutachten der Kanzlei Bette, Westenberger, Brink mit dem Titel:
„Arbeitsrechtliche Prüfung und Bewertung in Bezug auf Ermittlungen und deren Ergebnisse im
Bereich des Theaters Erfurt, Handlungsempfehlungen“ vor.

In diesem Gutachten sind auf Seite 27 und 28 insgesamt neun Handlungsempfehlungen aufgeführt.

Ich gestatte mir, hierzu folgende Fragen zu formulieren:

1. Wie ist der Umsetzungsstand der neun Empfehlungen? Bitte zu jedem der neun Punkte
darlegen, welche Maßnahmen von Seiten der Stadtverwaltung abgeleitet und umgesetzt
wurden.

2. Wenn die Empfehlungen noch nicht umgesetzt oder bearbeitet wurden: Woran liegt das?
Bitte legen Sie auch hier zu den einzelnen Punkten die Gründe resp. den Sachverhalt dar.

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.

Jana Rötsch
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